



BONO
Direkthilfe e.V.

BONO-Direkthilfe e.V. · Overather Straße 29 · 51429 Bergisch Gladbach
Bei Umzug Anschriftenbenachrichtigungskarte! Wenn unzustellbar, zurück!

Herrn
Michael Klein
Dieckmannstraße 130
48161 Münster

Overather Straße 29
51429 Bergisch Gladbach

Telefon: 02204 / 9199404
Fax: 02204 / 9199405
info@bono-direkthilfe.org
www.bono-direkthilfe.org

Spendenkonto
Kreissparkasse Köln
IBAN:
DE71 3705 0299 0373 0023 53
BIC-Code: COKSDE33

03.02.2021

Vielen Dank für Ihre wertvolle Solidarität und Unterstützung!

Sehr geehrter Herr Klein,

2020 war für die BONO-Direkthilfe ein bewegtes, intensives und herausforderndes Jahr. Millionen von Menschen in Nepal, Indien und Bangladesch verloren ihre Arbeit, ihr Einkommen und damit ihre Existenzgrundlage. Unsere Partnerorganisationen waren in besonderem Maße gefordert und haben eindrucksvolle Hilfe geleistet.

Während der Pandemie haben wir die enorme Solidarität und Anteilnahme von Unterstützer*innen wie Ihnen erfahren dürfen. Trotz der herausfordernden Situation auch hierzulande haben Sie mit Ihrem wichtigen Beitrag jenen Menschen geholfen, die ganz besonders hart von den Folgen der Coronakrise betroffen sind.

Vielen Dank, dass Sie sich gemeinsam mit uns gegen Menschenhandel, Ausbeutung und Missbrauch von Frauen und Kindern einsetzen und mit Ihrer wertvollen Unterstützung dazu beigetragen haben, dass wir mit der BONO-Direkthilfe rasch und unmittelbar Hilfe leisten konnten.

Auch wenn die Lage in unseren Projektländern nach wie vor angespannt ist, blicken wir doch mit Zuversicht und Hoffnung in das neue Jahr, das gut begonnen hat. So konnten die Ermittlungsteams der Rescue Foundation in Delhi und Pune in den vergangenen Tagen bereits 10 verschleppte und missbrauchte Mädchen befreien und in Sicherheit bringen. Zeitgleich wurden in Hyderabad nach monatelanger coronabedingter Verzögerung die Bauarbeiten des neuen Kinderschutzhauses von Chaithanya Mahila Mandali wieder aufgenommen.

Wir wünschen Ihnen ein erfülltes und gesundes neues Jahr und sind sehr dankbar, Sie an unserer Seite zu haben.

Mit herzlichen Grüßen

Andrea Sommer
Spender*innenkommunikation